



#SÜD-WEST #TARIFVERHANDLUNGEN 23. April 2018

## Warnstreik: Cantus pfeift weiter auf Fairness - Wir bestehen drauf!

Der zweite Warnstreik bei der cantus Verkehrsgesellschaft ist am Nachmittag erfolgreich abgeschlossen worden. Am Montag haben zahlreiche Beschäftigte der Standorte Bebra, Kassel und Göttingen ihre Arbeit vorübergehend niedergelegt.



Wir fordern einen EVG-Tarifabschluss inkl. EVG-Wahlmodell. Zusätzlich wollen wir bei cantus wieder familienfreundliche Arbeitszeiten. Wir lehnen EVG-fremde Tarifwerke ab, mit denen wir bei den Arbeitszeiten schlechter gestellt wären, als bislang.

Jetzt muss sich der Arbeitgeber bewegen! Für einen dritten Warnstreik trägt cantus die Verantwortung.

Wir sagen "Danke" an alle Kolleginnen und Kollegen, die an dem Streik teilgenommen – und damit ein klares Signal an den Arbeitgeber gesendet haben! Wir lassen uns nicht abspeisen!



Alle Bilder anzeigen »